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SÚMULA DA 95ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/RS 
 

DATA: 06 de abril de 2022, quarta-feira HORÁRIO: 9h às 12h 
LOCAL: Sede do CAU/RS  
 

PARTICIPANTES: 

Pedro Xavier de Araújo Coordenador 
Orildes Tres Membro  
Valdir Bandeira Fiorentin Membro suplente 
Emílio Merino Dominguez Membro 

ASSESSORIA: 
Karla Ronsoni Riet Arquiteta e Urbanista 
Sabrina Lopes Ourique Assistente Administrativa 

SECRETARIA Danuza Daudt Assistente de Atendimento e Fiscalização 

CONVIDADOS: 
Paulo Henrique C. Cardoso Soares Chefe de Gabinete 
Luísa Onófrio Kalil Coordenadora de Comunicação 

 
1.       Verificação de quórum 

Presenças Verificado o quórum para início da reunião às 9h, com os(as) conselheiros(as) 
acima nominados(as). As conselheiras titulares Evelise Jaime de Menezes, Ingrid 
Louise de Souza Dahm solicitaram as convocações de seus suplentes. Ausente a 
conselheira Marisa Potter, devidamente justificada. 

 
2. Comunicações 

Relator Pedro Xavier de Araújo 
Comunicação O conselheiro Pedro informa sobre as reuniões híbridas, cujo assunto foi debatido 

na reunião do Conselho Diretor. Por enquanto, o conselho diretor considera 
inviável, enquanto não melhorar as condições técnicas. Então, o CD resolveu 
definir o formato das reuniões conforme deliberação existente. Em resumo, a 
orientação do CAU é nesse sentido. A conselheira Orildes também concorda que a 
presencial é mais produtiva, mas ela acredita que as reuniões híbridas 
proporcionariam que os suplentes participassem mais. 
O conselheiro Pedro dá as boas-vindas ao conselheiro Emílio Merino que está 
retornando, após período em licença.  

 
 

3. Votação das súmulas anteriores  
Discussão A súmula da 94ª Reunião Ordinária foi aprovada com 1 votos a favor e 2 

abstenções.  
Encaminhamento Colher assinatura do coordenador e da secretária e publicar no site do CAU/R. 
 

4. Apresentação da pauta 
Mantida a pauta previamente apresentada. 
 

5. Ordem do dia 
5.1. Projeto da Carta aos Candidatos 

Fonte CPUA-CAU/RS 
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Relatores Membros 
Discussão O conselheiro Pedro lembra que o Presidente Tiago foi quem trouxe esse assunto, 

e que a intenção era que a sua elaboração fosse rápida a fim de contribuir na carta 
nacional do CAU/BR. Apesar de que o tempo foi um pouco escasso, a CPUA está 
conseguindo seguir o cronograma. Todavia, ele informa que a carta nacional já foi 
publicada. O Conselho Diretor orientou no sentido de manter essa carta. Na 
prática, a carta aos candidatos acabou sendo um documento interno. A arquiteta 
Karla informa que houve pouca contribuição das demais comissões. Ela diz que, até 
o momento somente, a CEP e o Gabinete da Presidência colaboraram. Ela destaca, 
entretanto, que foi muito elogiada a carta da CPUA, inclusive em detrimento da 
carta nacional. Ela sugere que a carta possa ainda ser utilizada, pois há eleições 
estaduais para governador. O conselheiro Pedro entende que o projeto deve ser 
finalizado. A arquiteta Karla apresenta as sugestões da CEP. Os membros fazem 
algumas considerações. A comissão resolve alterar o título da carta aos candidatos 
para ‘Contribuições do CAU/RS às candidatas e candidatos às eleições’. Feitas as 
alterações. Encerrado o projeto, a carta será finalizada. 

Encaminhamento Deliberação nº 005/2022 da CPUA-CAU/RS: Aprovada as alterações por 4 votos 
favoráveis. A carta será encaminhada ao Gabinete. Após o retorno do gabinete, a 
comissão definirá sua utilidade. 

 
 

5.2. Representantes 
Fonte CPUA-CAU/RS 
Relatores Membros 
Discussão O conselheiro Pedro lembra que o principal objetivo é ter um quórum bom para 

incentivar os colegas a participarem da reunião. Ele menciona o material elaborado 
pela assessoria de comunicação: um arquivo power point com as ‘Diretrizes do 
CAU/RS para Atuação dos Representantes’ e um folder com síntese dessa ‘cartilha’. 
Ele informa que o Presidente Tiago vai fazer a abertura da reunião. Em seguida, 
será feita a apresentação da ‘cartilha’. O conselheiro Pedro lembra que tem mais 
três reuniões com os representantes esse ano, cujos assuntos pertinentes ainda 
podem ser definidos. Ele sugere que a comissão possa reavaliar as pautas das 
próximas reuniões, levando um cronograma com os temas a serem debatidos em 
cada reunião de 2022. Esse cronograma seria levado na reunião do dia 
11/04/2022. A arquiteta Karla apresenta o esboço da apresentação do power 
point. O conselheiro Pedro registra que essa aproximação com os representantes 
pode fazer com que eles venham a colaborar mais. A assessora Sabrina lembra que 
agora o formulário elaborado no Google pode facilitar essa colaboração. Os 
membros fizeram algumas sugestões. O conselheiro Valdir questiona da 
possibilidade de fazer essas reuniões no formato presencial a fim de solidificar 
esses encontros. Os membros debatem acerca da reunião com os representantes 
ser presencial. A arquiteta Karla lembra que não há essa rubrica no orçamento do 
CAU/RS porque os representantes não se constituem em um órgão interno 
(colegiado) do CAU/RS. Nesse aspecto está a dificuldade de conseguir orçamento 
para que essas reuniões com representantes sejam presenciais. O conselheiro 
Pedro lembra que a reunião com os representantes é um assunto que vem sendo 
colocado em pratica há três anos. Ele sugere que as regionais do CAU/RS possam 
tentar fazer reunião com os representantes de cada região.  
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O conselheiro Pedro faz os apontamentos com a assessora de comunicação, reitera 
as datas que ficaram combinadas com o gerente de comunicação na última 
reunião. Ele também apresenta a situação do cronograma até então realizado e 
sugere que seja feita alguma chamada, um card nas redes sociais e/ou e-mail. 
Outra questão sugerida é que seja feito o uso da rede social durante a reunião, 
com a divulgação simultânea de prints e imagens. A coordenadora de comunicação 
esclareceu alguns aspectos para aproveitar a dinâmica das redes sociais durante o 
encontro. Ela questiona se a cartilha vai ser elaborada em meio digital ou 
impresso. O conselheiro Pedro esclarece que, num primeiro momento, digital.  

Encaminhamento A assessoria fará as alterações propostas e finalizará o material para a reunião com 
os representantes. A coordenadora  de comunicação ficou de repassar à assessoria 
o material elaborado pelo gerente de comunicação.  

 
5. Definição da pauta da próxima reunião 
Assunto Projeto da Carta aos Candidatos 
Fonte CPUA-CAU/RS 
Assunto Representantes 
Fonte CPUA-CAU/RS 
Assunto Autolicenciamento 
Fonte CPUA-CAU/RS 
Assunto Plano Diretor 
Fonte CPUA-CAU/RS 

  
6. Verificação de quórum – encerramento 
Presenças A reunião encerra às 12h05min com os(as) participantes acima nominados(as).  

 
 

 
PEDRO XAVIER DE ARAÚJO  

Coordenador da CPUA-CAU/RS 
 

 
  

Danuza Daudt 
Assistente de Atendimento e Fiscalização do CAU/RS 
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